

BASTA DE PERSEGUIR Y REPRIMIR A MILAGRO SALA Y AL PUEBLO DE JUJUY

Las trabajadoras organizadas en la CTA de lxs Trabajadorxs repudiamos un nuevo hecho de violencia contra nuestra compañera Milagro Sala y su familia, que en el día de hoy sufrieron el allanamiento de su domicilio, bajo la acusación absurda -e impropia en un Estado democrático de derecho- de que la dirigente habría cometido delitos en el marco de las recientes movilizaciones en Jujuy.

Este hecho, injustificado, irregular y cruel, se suma a un sinnúmero de actos de acoso contra Milagro, su familia y compañeres, que no han dejado de producirse desde su encarcelamiento en enero de 2016, con un ensañamiento que recrudece cuando la legítima movilización popular denuncia el empobrecimiento de los trabajadores, rechaza la reforma constitucional antidemocrática, y resiste contra la política del terror que Gerardo Morales viene desplegando en Jujuy y quisiera imponer en todo el país .

Si algo vincula a Milagro Sala con la protesta del pueblo jujeño es la brutal represión que el Gobierno de Morales, junto a sus secuaces en el Poder Judicial y la Corporación mediática, ha desatado contra toda oposición a sus pretensiones de convertir esa provincia en tierra arrasada por el poder económico. La línea de continuidad entre Milagro Sala y el pueblo en lucha es la dignidad de plantarse frente a esa oligarquía para defender el derecho a la vida.

Nos solidarizamos con Milagro, con su compañero Raúl Noro, su familia, y llamamos a todxs a sumarnos al reclamo por el cese de esta persecución, la libertad de Milagro y de todxs lxs presxs políticxs, y la plena vigencia de las garantías democráticas en Jujuy.

Ciudad de Buenos Aires, 29 de junio de 2023.-